

倉敷市自然の家

NOV
11-12



令和5年度 主催事業

マンスリー／ファミリーキャンプのご報告

参加家族：18組（58名）、職員・スタッフ5名、リーダー2名・講師1名



秋の宿泊ファミリーキャンプを、18家族58名のみなさんと共に、楽しい自然体験&野外体験をして過ごしました。

【オープニングセレモニー】

リーダー紹介の後、参加者全員で緊張をほぐすゲームをし、18家族が4つのグループに分かれて家族紹介をしました。

【1日目 午前の活動】

自然の家の農園でジャガイモを収穫する予定でしたが、キャンプ前までに二度イノシシが入ってしまい、残念ながら収穫ができなくなりました。

難を逃れたジャガイモ等を使って、野外炊事でポトフを作りました。8つのグループに分かれて、楽しく交流しながら薪を割ったり野菜を切ったりしました。気温が少し低かったためポトフで身も心も温まりました。

【1日目 午後の活動】

野外炊事の片付けを終えて、フリータイムとしました。大半の子どもたちは体育館で思いっきり体を動かしました。補助活動としての焚き火が始まると、自由参加であったものの、ほぼすべての参加者が集まって来られました。

そして、ジャガイモを火の中に入れて、おやつ焼きジャガイモが完成！おいしくいただきました。



【1日目 夜の活動】

八塔寺星を観る会の水谷先生をお招きして、星の観望を行いました。今よく見えている木星と土星についてクイズで楽しく学び、実際に屋外に出て行きました。望遠鏡で見る木星は、衛星までしっかり見えて大人も子どもも感動していました。雲が多く、すべての方が見られなかったのが残念でしたが、水谷先生が撮影した木星や土星の写真のプレゼントもあり、参加者はとても満足していました。

【2日目 午前の活動】

自然の家から車で約10分の場所にある「ふれあいの森」に移動し、家族で自由散策をしました。ミッションを書いたビンゴカードを各家族に渡し、リーダーと自然物を使ったゲームに挑戦したり、瀬戸大橋を見に行ったり、家族のペースで散策を楽しみました。終盤で雨が降り始め、30分ほど早めに終了としました。

【クロージングセレモニー】

各家族、車で雨をしのぎながらのクロージングとなりました。ビンゴの結果や感想の共有等クロージングはできませんでしたが、どの家族も秋の由加山を楽しんでいただけたようでした。

次回は3月に実施します。ぜひ次回もお申し込みください！